

03 de abril de 2024



Imagen del evento de inauguración de ruta

El Aeropuerto Internacional Región de Murcia inaugura una ruta a Marrakech

El Aeropuerto Internacional Región de Murcia ha iniciado hoy una nueva ruta con Marrakech de la mano de la aerolínea Ryanair, que operará esta conexión dos veces por semana, los miércoles y sábados.

Para celebrar este nuevo enlace, que se suma a la oferta de rutas de la temporada de verano en el aeropuerto murciano, se ha organizado una recepción a los pasajeros del primer vuelo con obsequios de bienvenida. El evento ha contado con la presencia de Elena Cabrera, Country Manager de la aerolínea; Sanaah Merouah, la cónsul general del Reino de Marruecos en la Región de Murcia; Carmen Conesa, consejera de Turismo, Cultura, Juventud y Deportes del Gobierno de la Región de Murcia; Juan Francisco Martínez, director general del Instituto de Turismo de la Región de Murcia (ITREM) y Antonio José Pérez, gerente de Explotación de Aena SC Aeropuerto Internacional Región de Murcia.